



MUNIQUE
SHOW GUIDE MAGAZINE

PHOENIX

MUNICHFABRICSTART
INTERNATIONAL FABRIC TRADE SHOW
munichfabricstart.com

NEWS Additional

A-TEX

H1 | E 02



Langlebigkeit, recycelte oder natürliche Materialien und skandinavisches Design – das sind die Trends der kommenden Saison für die WOO Kollektion von A-TEX/Trimco Group. Gespielt und experimentiert wird mit Farben und **verschiedenen Techniken, Fasern, Texturen und Formen**. Von Denim bis Sport, von formell bis modern: die neueste Kollektion widersetzt sich der Norm und nimmt einen mutigen Standpunkt in der Mode ein, mit Haltung und Nostalgie.

Durability, recycled or natural materials, and Scandinavian design introducing the WOO collection – A-TEX/Trimco Group's take on the upcoming season's trends, where they dare to play with color and experiment with **different techniques, fibers, textures, and shapes**. From Denim to Sport, Formal and Contemporary, the latest collection defies the norm and takes a bold stand on fashion with both attitude and nostalgia.

AYKAYA AMBALAJ

H1 | A 16

BLEIBEN SIE NACHHALTIG FÜR DIE NATUR – Aykaya Verpackung bietet seit über einem Jahrzehnt **vollständig kompostierbare, biologisch abbaubare** und kundenspezifische **Verpackungslösungen** an. In dieser Zeit haben wir auch OGW (Organic Green World) als unsere eigene Marke initiiert. Mit den Zertifikaten, die wir von branchenakkreditierten Organisations-



nen erwerben, haben wir **biobasierte** Verpackungslösungen in der Türkei eingeführt und sind in den letzten 3 Jahren global aktiv. Unsere Bio-Produkte **können innerhalb von 18 bis 24 Monaten in der Natur abgebaut** und in einer integrierten Anlage **in den Kreislauf der Landwirtschaft** aufgenommen werden. Ein weiterer Teil unseres Hauptprodukts sind 100% recycelte Verpackungsprodukte bester Qualität.

STAY SUSTAINABLE FOR THE MOTHER NATURE – Aykaya Ambalaj offers fully **compostable, biodegradable and custom packaging solutions** for over a decade. In this time we also launched OGW (Organic Green World) as our own brand. With the certificates that we acquire from industry-accredited organizations, we introduced **bio-based packaging solutions** to Turkey and went global in the last 3 years. Our **organic products can decompose in nature for 18 to 24 months** and in an integrated facility, they can **join the agriculture cycle**. Another part of our main product is **100% recycled packaging products of premium quality**.

H1 | C 12



Für **Luxury Comfort** steht diese Saison „**Luxury Comfort**“ im Fokus. Mit Hilfe von **Trendfarben wie bourbon, poison pink und creamy taupe** gelingt die perfekte Symbiose zwischen Sportlichkeit und Eleganz. Bänder und Knöpfe im **Colorblock, Logomania als Silikondruck oder Label** werden zu All-Time-Favorites und setzen neue Trends. **Innovationen** im Hangtag-Bereich stellen Materialien wie **recyceltes Hanf, Stroh oder Birtreber** dar, die direkt am Standort produziert werden.

For **Luxury Comfort** the focus this season is on "**Luxury Comfort**". With the help of **trendy colors like bourbon, poison pink and creamy taupe**, the perfect symbiosis between sportiness and elegance is achieved. Ribbons and buttons in **color block, logomania** such as **silicone prints or labels** become

*all-time favorites and set new trends. Innovations in hangtags are materials such as **recycled hemp, straw or brewer's grains**, which are produced directly in*

BONFANTI FRATELLI

H2 | B 11

Eine Welt voller neuer Farben, Materialien und Formen, die sich in den Knopfkollektionen widerspiegelt. Handgenähte Musterkarten, in denen Knöpfe im Einklang mit ästhetischen und kreativen Vorschlägen der neuesten Modetrends Made in Italy präsentiert werden. F.lli Bonfanti ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Turin – Italien, das seit 1946 **qualitativ hochwertige Modeknöpfe** herstellt. Seit mehr als 70 Jahren ist das Kerngeschäft des Unternehmens die Knopfherstellung aus verschiedenen Materialien – von Naturmaterialien (**Perlmutter, Corozo, Holz, Horn, Kokosnuss, Bambus ...**) bis hin zu **Metall, Polyester, Nylon** und Abs. Artikel aus **recyclten Materialien wie Papier, Hanfpulver, Corozo** sind heutzutage fester Bestandteil. Studien und Forschungen zur Verwendung von **Biokunststoffen** ergänzen das Portfolio als Schutz und aus Respekt für die Umwelt.

*Imagine a world always full of new colors, materials, shapes that is mirrored in buttons collections. Imagine hand-sewed collection samples cards in which buttons are presented in line with the aesthetic and creative suggestions of the latest Made in Italy fashion trends. F.lli Bonfanti is a family-owned company, based in Torino – Italy, producing **high quality fashion buttons** since 1946. For more than 70 years, the company core business is to create high quality buttons made from different materials – from natural (**Mother of pearl, corozo, wood, horn, coconut, bamboo ...**) to **metal, polyester, nylon and abs**. Nowadays, grasping the right challenges to protect and respect the environment, they design and produce articles made from **recycled materials such as paper, hemp powder, corozo** and are conducting studies and researches to use **bioplastic materials**.*

